



Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,



06. Dezember.2023

nun sind es noch ein paar Tage bis zu den Weihnachtsferien! Wir genießen die Adventszeit mit Plätzchenrunden und kleinen Geschenken mit den Kindern in unseren Klassen.

Hier ein Überblick über unsere Aktionen in der Adventszeit:

Am letzten Freitag, 01.12.2023, sind wir mit einem besinnlichen Adventssingen zum 1. Advent in der Aula gestartet und freuen uns schon auf die nächsten Male (08.12., 15.12., jeweils in der 1. Stunde).

Am gestrigen Dienstag, 05. Dezember, 17.00 Uhr, erwarteten wir den **Nikolaus** an der Brücke und begleiteten ihn anschließend zur Kirche. Dort begrüßten die Klassen 2a und 2b den Nikolaus. Im Anschluss verteilten die Helfer des Nikolaus die. Es war wie immer eine gelungene Veranstaltung. 😊

In den **Wochen vom 05.12.2023 bis zum 15.12.2023** finden die **Beratungsgespräche für die Klassen 4a und 4b** statt. Heute, **am 06.12.2023** besuchten die beiden Klassen die Kardinal von Galen Hauptschule und informieren sich über das Schulsystem.

Am **Montag, 11.12.2023 (3.Stunde)** tagt wieder unser Schülerparlament.

Am **Mittwoch, 20.12.2023** findet um **8.00 Uhr für die Jahrgangsstufe 3 und 4** und um **9.00 Uhr für die Jahrgangsstufen 1 und 2** unser **weihnachtlicher Wortgottesdienst in der St. Mauritiuskirche** statt. Hierzu sind auch Sie, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, herzlich eingeladen!

Am **Donnerstag, 21.12.2023, ist der erste Weihnachtsferientag**. Es besteht die Möglichkeit, dass OGS- Kinder betreut werden.

Am **Montag, 08.01.2024** erwarten wir Ihre Kinder hoffentlich gesund und gut erholt wieder in der Schule! 😊

Abschließend möchten wir Ihnen die positive Rückmeldung geben, dass sich die Parksituation auf dem Lehrerparkplatz und im Bereich der Bushaltestelle deutlich nach dem letzten Elternbrief verbessert hat. **Vielen Dank dafür!**

Wir wünschen Ihnen und den Kindern eine schöne und besinnliche Adventszeit sowie ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in das neue Jahr 2024!!

Mit herzlichen Grüßen und den besten Wünschen

das Schulteam der St. Mauritius-Schule

